



“Nos sumaremos a lo que creemos le sirve al país”: oposición no acudiría al llamado de Sheinbaum al Zócalo

El evento ahora se tomara en un festejo, dijo la mandataria tras un acuerdo con el gobierno de EEUU

Por Octavio Vargas



Los coordinadores de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), en el Senado de México y la Cámara de Diputados, **criticaron la convocatoria de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo** para el próximo domingo 9 de marzo al Zócalo de la Ciudad de México, donde anunciará o **informará sobre todo lo que rodea la crisis arancelaria** con su socio comercial del norte.

Ricardo Anaya, coordinador de la bancada del Senado, señaló que a su parecer se necesita influir con los congresistas norteamericanos y tener una estrategia **“más inteligente” que responda a las continuas amenazas de Donald Trump**; que ha utilizado para que México responda a sus demandas en migración y tráfico de fentanilo.

En tanto, Elías Lixa, coordinador de la banca en Cámara de Diputados, fue más **crítico al asegurar que sería necesario estar trabajando en una estrategia y que no se les pida “convertirnos en una porra”**.

“Tendríamos que ponernos a **trabajar en estrategias que realmente ayuden al estado mexicano**. México cuenta con nosotros, pero *no nos pidan convertirnos en porra cuando lo que el país requiere son soluciones serias*”, dijo Elías Lixa a los medios de comunicación.

[“Nos sumaremos a lo que creemos le sirve al país”: oposición no acudiría al llamado de Sheinbaum al Zócalo - Infobae](#)